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COMUNITA’MONTANA Gennargentu  

Mandrolisai 
                                                     Copia                 

                                                                             

 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 

 

N.  93 

 

del  30.11.2018 

 

Prot. 3678 

 

OGGETTO:  SNAI. Strategia d'Area . Esame e determinazioni 

 

L’anno Duemiladiciotto  il giorno trenta  del mese di  Novembre  ore  11.20 nella sala riunioni  

della Comunità Montana  Gennargentu – Mandrolisai a Sorgono, per determinazione del  

Presidente,  partecipata ai Signori componenti a norma di legge,  si è riunito in II° 

Convocazione,  il Consiglio della Comunità Montana “ Gennargentu – Mandrolisai”.  

Presiede la seduta il  Presidente  Dott. Alessandro Corona; 

 

Risultano presenti all’appello nominale: 

                                                        

NOME E COGNOME Presenti Assenti 

1   -  Alciator        Alessandro   x 

2   -  Casula          Sebastiano x  

3   -  Corona         Alessandro x  

4   -  Curreli         Salvatore   x  

5   -  Demuru        Marco  x 

6   -  Littarru        Gian Luigi x  

7   -  Loche            Flavia Giovanna Chiara  x 

8   -  Mameli         Gualtiero  x  

9   -  Manca          Antonio Andrea  x 

10  -  Peddio         Francesco Mario  x 

11  - Retanda       Giovanni  Maria                          x   

 

Consiglieri assegnati  n. 11 in carica  n.11, presenti  n.  5  assenti n.  6 
 

Assiste il Segretario della Comunità Montana  D.ssa Angela Daga  
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IL CONSIGLIO COMUNITARIO 

 

SENTITA la relazione  del Presidente che  introduce il punto  in  oggetto sottolineando  lo 

stallo  determinatosi negli adempimenti dello SNAI a  causa  della difficoltà nell'assumere 

decisioni come nel caso della proposta del  tema riguardante l'Istruzione. Ribadisce che  non si 

possono affrontare gli argomenti  se i Sindaci non partecipano e riferisce di aver predisposto 

una proposta, invitando  i  consiglieri presenti  ad  esaminare, proporre modifiche o soluzioni 

alternative.   Nella  prossima seduta di Consiglio saranno esaminate tutte le proposte e votate. 

Questo metodo vale per  la proposta che riguarda l'Istruzione e per tutti gli altrimenti della 

SNAI; 

SENTITO il Presidente  che  illustra la proposta  dallo stesso predisposta, che viene consegnata 

in copia ai consiglieri presenti e depositata agli atti. A  conclusione ribadisce che tutte le 

proposte saranno esaminate e votate; 

 Il Presidente riferisce inoltre, che si sta valutando  la possibilità di  verificare di persona  un 

esempio di scuola funzionante con campus, organizzando una visita con i sindaci  dei Comuni 

dove ci sono Istituti Superiori;  

SENTITI gli interventi dei consiglieri presenti: 

Casula S.:  Dall'esame  che ho fatto, la proposta di questo campus e del funzionamento mi 

sembra meritevole; 

Presidente Corona A.:  Parlo di Scuola Superiore ma non tralascio  le altre scuole. Un territorio 

deve caratterizzarsi  per  distribuzione opportuna dei servizi anche tenendo conto della zona di 

montagna. Una valutazione che deve essere fatta globalmente.  Manderò la proposta a tutti i 

Sindaci, alla RAS, SNAI, scuole, assistenza tecnica  che saranno invitati a partecipare alla 

seduta del Consiglio nella quale sarà esaminata  ed approvata la proposta definitiva. Questa è la 

mia proposta  di scuola  anche per la SNAI. Per quanto mi riguarda non dobbiamo rinunciare a 

nessuno degli indirizzi, magari possiamo adattarli al mutato  contesto economico - produttivo 

ma non perderli. La qualità è fondamentale  così le novità forti, vedi per l'alberghiero,  fattori 

che possono  invertire la tendenza; 

Mameli G.:  Questa proposta  l'ho fatta  in una riunione con il dirigente scolastico, avendone 

valutato l'importanza del confronto fra studenti    

Littarru G.:  Se mi chiedono di chiudere la scuola di Desulo  dirò di no. Non abbiamo mai 

affrontato bene la soluzione sulle scuole che andava fatta dieci anni fa. Ci sarà uno scontro 

politico fra amministratori.  Se Sorgono è il centro della sanità  dovrà essere umile per gli altri 

servizi. Se veramente vogliamo  dare una soluzione e la RAS  ci mette a disposizione le risorse 



 3

per una scuola di eccellenza dobbiamo fare in modo che i nostri ragazzi abbiano il meglio. E' 

evidente che bisogna affrontare l'argomento in un  visione di territorio; 

Presidente Corona:  la proposta che ho presentato sarà inviata  come sopra,  chi non la 

condivide deve presentare un'altra proposta. Chi dovrebbe avere interesse non è presente. 

Principio  di compensazione.  Una scuola nuova, bella con tutte le comodità ai cittadini piacerà. 

Littarru G.:  A me l'idea piace perché garantisce per il futuro una scuola diversa.  Ci sarà un 

problema politico di logiche campanilistiche. Se io rinuncio voglio conoscere subito in cosa 

consiste la compensazione; 

Mameli G.: La proposta di Aritzo è stata bocciata dal collegio dei docenti, pur trattandosi di 

una cosa interna all'istituto di Aritzo, integrazioni attività  con quelle sportive già accolta dai 

docenti dell'Istituto; 

  

Dopo ampia  e approfondita discussione, sentita la proposta del Presidente, stante l'assenza di 

numerosi sindaci  di trasmettere la il documento  presentato così come  sopra indicato;  

 

Con voto unanime 

DELIBERA 

 
 

Per le motivazioni meglio espresse in premessa narrativa del presente atto, che qui si intendono 

integralmente riportate e trascritte come parte integrante e sostanziale del medesimo 

 

- di trasmettere la  proposta, depositata agli atti, presentata dal Presidente sul  tema  SNAI  dell' 

Istruzione   a tutti i Sindaci, alla RAS, SNAI, scuole, assistenza tecnica  così come  sopra 

indicato  

 
 

Di quanto sopra si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto 

come appresso:  

 

 

             Il Presidente                                                                        Il Segretario 

         -  F.to  Corona -                                                                    F.to  Daga - 

 

 

Certificato di Pubblicazione 

 

Certifico che copia della presente deliberazione è stata affissa all’Albo Pretorio di questo Ente 

il   10.12.2018 ove rimarrà per quindici giorni consecutivi. 

Il Segretario – Dr.ssa Angela Daga              
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         Copia conforme all’originale per uso amministrativo 

Sorgono  10.12.2018 

 

                                                          Il Segretario 

                                                   - D.ssa Angela Daga 
 

 

 


